
平成３０年度胆江地区中学校生徒会連合会第２回総会

が町中央生涯教育センターで 12 月 10 日（月）に開催さ

れました。胆江地区の各中学校から新旧生徒会の代表者

が参加し、今年度の活動を振り返り、情報交換及び交流

等がなされました。今年度は

本校が事務局校を務め、会の

進行及びこの連合会の運営

を担当してきました。第２回

総会においても進行や運営

を本校生徒会の前期執行部

の諸君が務めました。

特に今回の総会では、各校の

「いじめ防止」の取組実態、情報モ

ラルへの取組（情報モラル宣言ポ

スターの活用等）が報告され、情

報交換等が活発に行われました。

本校生徒会からも学年学級の取

組として、

・Thank you カード

・学級のいいとこ再発見

・Youの「Thank you」聞かせて yo！

全校取組として「金中繋がり愛川柳」が報告

されました。

12 月 9 日（日）に三ヶ尻地区生涯教育センターにて第

8回凧上げ大会が開催されました。本校の三ヶ尻地区の

生徒諸君が地域の一員として参加し、晴天の空に勢い良

く凧を上げていました。

地域の皆さんからは金中生の参加を大変喜ばれていま

した。また、小学生等の後輩諸君の面倒も見ながら地域

行事への参加を楽しんでいる金中生諸君の姿がとても素

晴らしいなと感じてきました。

12 月 12 日（水）に 2年生を対象に薬物乱用防止

教室を開催しました。講師には本校の学校薬剤師小

原さんにお願いしました。

講話の前半は薬剤師会

でまとめたＤＶＤを視聴

し、後半講師小原さんから

より具体的に説明等をし

て頂きました。大麻や危険

ドラッグの薬物から薬局

等での購入できる薬品の使用、酒やたばこについても薬

物としてその乱用の危険性を説明して頂きました。講話

後の生徒諸君の感想を紹介します。

○薬物は正しい使い方をすれば身体に害は無いけれど、沢山使っ

たり、何が入っているか分からない物を利用すると一生身体に害

があることに驚きました。薬物とか自分は絶対に使いたくないし、

もし誰かが使

おうとしてい

たら止めさせ

たり、悩みと

か相談とか聞

いてあげたい

と思いました。

父や母もタバコとかを吸っているので、ちょっと控えてもらうよ

う言ってみようと思いました。

○今日の話を聞い

て、薬物はアイス

やチョコレートな

どの美味しそうな

名前やエス、スピ

ード、エクスタシ

ーなどの名前で売

られていて薬物と

分からなくてかっ

てしまいそうで怖いなと思ったし、一度薬物、酒、タバコを使っ

てしまうと止めてからもフラッシュバックという症状が起きてし

まうことが分かった。

○薬物乱用は危険ということは前から知ってはいたけれど、１回

使用したら乱用という事や使用してしまうとどの様な症状が表れ

るかが分かりました。今日学んだことで前よりもさらに薬物乱用

はしていけないという気持ちが強くなりました。もし、薬物をす

すめられることがあっても、きっぱりと断ることができるように

します。

これらのパンフレ

ットが授業後に配布されています。是非家族でも目を通

して頂きたいものです。

本年度も「分かる授業」から「できる授業」への改善

を目指して『一人一授業』の提供が進められています。2

学期のまとめの時期となり、次の先生方の授業提供研修

が行われました。

○1年 1組 英語 12 月 5日（水）2校時

授業者；武田 先生

単元等：A New Year’s Visit

What で始まる現在進行形の疑問文の応答

○7，8組 数学

12 月 5 日（水）4校時

授業者；野里 先生

単元等：多項式

乗法公式を作り、素早く展開

※金ヶ崎高校か

ら 2名の先生が参観されました。

○3年 2組 社会 12 月 7 日（金）2校時

授業者；山根 先生

単元等：私たちの暮らしと経済

コンビニ経営から経済分野へ（興味関心）

授業で勝負・先手必勝の挨拶・心を耕す読書、そして高き志を

き ざ は し
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